

## CSA 1D DU 10 JUILLET 2024



Monsieur le Directeur Académique,  
Mesdames et Messieurs les membres du CSA,

Le président de la République a refusé la démission du premier ministre et lui a demandé de rester en fonction. En cette période historique de la Vème République, marquée par une grande incertitude politique, l'UNSA Éducation et ses syndicats exhortent à ce que cette stabilité momentanée ne devienne pas une continuité déguisée.

Suite aux poussées de l'extrême-droite lors des élections européennes et du premier tour des législatives anticipées, le Front Républicain a réussi à empêcher l'accession du RN au pouvoir. Cependant, malgré ce soulagement, il faut se garder de crier victoire. Les scores élevés de l'extrême-droite continuent de progresser à chaque scrutin, tandis que la méfiance, envers les partis de gouvernement s'intensifie.

Un changement de cap social et économique est impératif. Ce changement incombe à ceux qui ont la responsabilité de concevoir et de mettre en œuvre des politiques de justice sociale, de meilleure répartition des richesses et de solidarité.

En tant que représentantes et représentants des personnels, nous sommes déterminés à ne pas laisser l'avenir s'écrire sans nous ! L'UNSA Éducation s'engage dès à présent dans ce travail de reconstruction pour bâtir ensemble un avenir apaisé, plus juste, plus solidaire, plus humaniste et plus écologique.

Dans ce contexte, il s'agit plus que jamais de défendre et de promouvoir les services publics, garants de notre bien commun et de l'intérêt général. Nous devons leur donner les moyens de fonctionner de manière optimale pour toutes et tous. Cela passe par un meilleur ancrage sur les territoires, une meilleure considération des agents, en améliorant leurs conditions de rémunération, leur qualité de vie au travail, leur formation et en reconnaissant leur professionnalisme.

Cette instance doit être à la hauteur de l'enjeu. Les écoles sont le symbole même du service public. Une école ou des classes fermées, c'est un bout de notre République qui disparaît sur le territoire. Le RN est allé dans les campagnes a gagné des voix, parce que depuis plus de 20 ans, et plus particulièrement depuis 2017, les politiques ont cassé les services publics sur ces territoires.

Si nous voulons que chaque élève devienne un citoyen porteur des valeurs d'égalité et de fraternité, il est de la responsabilité de ces politiques de panser les

blessures de nos Ecoles et de nos personnel.les, de donner un espoir à toutes les familles pour l'avenir de leur enfant.

C'est pourquoi, l'UNSA EDUCATION vous demande aujourd'hui, monsieur le Directeur Académique, de prendre des mesures en faveur de notre Ecole publique laïque et républicaine.